

# BIG ISSUE

## Operasi Keselamatan Pallawa 2024, Kasat Lantas Polres Pangkep AKP Jumadi Laksanakan Giat Gatur Lalin di Jalur Poros Provinsi Kota Pangkep

HermanDjide - [PANGKEP.BIGISSUE.ID](https://PANGKEP.BIGISSUE.ID)

Mar 7, 2024 - 20:55



*Operasi Keselamatan Pallawa 2024, Kasat Lantas Polres Pangkep AKP Jumadi Laksanakan Giat Gatur Lalin di Jalur Poros Provinsi Kota Pangkep*

PANGKEP- Kasat Lantas Polres Pangkep AKP Jumadi S,Ip saat di hubungi di Pangkajene Kabupaten Pangkep Kamis (7/3/2024) mengatakan bahwa hari ini kami telah melakukan Operasi Keselamatan Pallawa 2024 di jalur poros Provinsi kota Pangkep

Dia menjelaskan bahwa pada Kamis Tanggal 7 maret 2024 sekitar 07.15 wita Tempat perempatan poros Provinsi jalan Muh, Arsyad Kabupaten Pangkep telah melakukan operasi keselamatan Pallawa 2024..

Kasat Lantas Polres Pangkep AKP Jumadi, S,Ip melaksanakan giat Gatur Lalin dan memberikan edukasi kepada pengguna jalan untuk senantiasa tertib dan taat berlalu lintas demi keselamatan diri sendiri dan orang lain.

AKP Jumadi menyebutkan bahwa, pelanggaran Lalu Lintas yang harus menjadi prioritas di perhatikan diantaranya. pelanggaran melawan arus, tidak menggunakan helm SNI, tidak menggunakan safety belt, dan penggunaan telepon selular saat berkendara.

“Termasuk juga aksi freestyle, knalpot tidak standar, berboncengan lebih dari dua, dan pengendara di bawah umur. Serta muatan melebihi kapasitas atau ODOL,” ujarnya.

Kasat Lantas Polres Pangkep mengatakan bahwa , tujuan Operasi Keselamatan Pallawa 2024 ini yakni meningkatkan kesadaran masyarakat agar tertib berlalu lintas. Kemudian untuk menekan fatalitas korban kecelakaan lalu lintas dan persiapan untuk menjelang Ramadan dan Idulfitri 2024,

Menurutnya bahwa Operasi Keselamatan Pallawa ini, sangat diharapkan mampu menumbuhkan budaya tertib berlalu lintas serta menekan angka kecelakaan lalu lintas (Lakalantas) di Kabupaten Pangkep, dan alhamdulillah pada Pebruari 2024 sudah menurun angka laka lantas, semoga saja pada maret ini semakin menurun dan hal itu itu sangat diharapkan jangan ada lagi yang melanggar lalulintas.(Herman Djide)